

# 浜田山 LIFE

あなたの人生に、新しい物語を。

2024年6月新登場!

新プランの  
ご紹介

※詳しくは同封の  
資料をご覧ください。



コネティングルーム/A2・A3タイプ(2024年6月撮影)

スタッフインタビュー

第9回 ダイニング「季饗」総料理長

イベント紹介

開業5周年記念コンサート&ディナービュッフェ



Image Illust

# ダイニング「季饗」 総料理長



ダイニング「季饗」  
総料理長  
**高橋 翠**

ホテル・レストランの洋食部門にて修業を始め、全国若手料理コンクール(プロスペール・モンタニエ)など多数料理コンクールに参加。その後フレンチに転向しゲストハウスでのブライダル・ケータリング・パンケットの調理に従事。都内ハイエンドなシルバー施設の料理長・責任者を歴任し2024年4月よりパークウェルステイト浜田山総料理長に就任。

入居者様に寄り添ったサービスを提供していけるようヒアリングを心掛けております。

**Q.1** ダイニング「季饗」で日々お食事をご提供するうえで、気を付けていることと心がけている事があれば教えてください。

毎日の生活の中「食事」というのは非常に大事なことであり、楽しみの一つと考えています。その大事な時間と空間をお任せいただいているので、使用する食材なども自身で確認・準備し、安心して安全な物をご用意しております。またメニューもときにはあえてご入居者様にとってどこか懐かしく感じるものをご提案し、管理栄養士と共に組み立てる事もいたしております。

サービスの面ではご入居者様が食べやすいサイズにカットするのはもちろん、食事量の調整・使用する食器やカトラリーに至るまで、スタッフみんなで選定しご満足頂ける様配慮しております。

特に季節のイベント食や特別食などご入居者様が多数お越しくださる時には、料理提供後にできる限りテーブルへご挨拶に伺い、言葉を交わす事でよりご

**Q.2** 現在「洋食」「和食」それぞれ料理長がいると聞きましたが、互いに高め合えるポイントや工夫している事はありますか？

日常のお食事の他にも、季節のイベント食や健康コンセプトメニューなどがあり、その中で旬の食材含め使用食材が被ってしまわない様に連携をとっています。また食材には「走り」「旬」「名残」という美味しく味わうポイント



和食部門 料理長

トがございますので、そこに和・洋それぞれの技法を加え、お互い最高のお食事をご提供できるように努めております。また時には互いに技術やレシピを相談、共有し、誰がいつ調理しても品質が下がらない様にオペレーションの構築をしております。

**Q.3** ご入居者様とのエピソードでなにか印象に残っていることはあれば教えてください。

これまでいくつかシニア住宅のダイニングを任されてきましたが、やはり場所が変わる度にフレンチのコースを依頼されます。環境が違えど、異動して最初

のコース料理というのは非常にいい意味で緊張するものです。当レジデンスにきて最初のコース料理をご提供後、ご入居者様より「今まで食べたフレンチの中で一番美味しかった。」とお褒めのお言葉を頂いた時は、ホッと安堵いたしました。

その後もコース料理をはじめ日々お食事をご提供させて頂いておりますが、皆様笑顔で楽しくお食事を召し上がっているお姿を拝見していると、こちらも活力となります。



**Q.4** 「パークウェルステイト浜田山」にご入居を検討されている皆さまへメッセージをお願いいたします。

ダイニング「季饗」は地下のサロンフロアにございますが、自然光が入り込み素敵な庭や滝をご覧になりながらお食事を愉しめる空間となっております。また、プライベートな個室も完備されておりますので、ゲストを招いてのお食事や、会合にもご利用いただけます。

旬の食材を使いながら、季節に応じた身体に優しく、美味しいお料理でもてなしいたします。アレルギー対応もしておりますのでお気軽にご相談ください。スタッフ一同お待ちしております。

(取材:2024年6月)

## Event Photo Gallery

### 開業5周年記念

#### コンサート&ディナービュッフェ

おかげさまで「パークウェルステイト浜田山」は開業5周年を迎える事ができました。



開業5周年記念コンサート

今年の開業記念コンサートは、テノール・ソプラノ歌手のお二人に、懐かしの歌謡曲をピアノ・ヴァイオリン・ドラムの演奏に合わせて歌っていただく内容で、紫陽花をイメージした季節の和菓子と新茶をお召し上がりになりながら鑑賞いただきました。夕方からは、ディナービュッフェを開催。皆様、いつもと違うビュッフェスタイルをお楽しみいただけたようです。



ディナービュッフェのご様子

今回は洋食・和食それぞれの料理長が、皆様の前で実演して提供する場面もあり、普段なかなかご入居者様と直接お会いすることがないスタッフにとっても、ご入居者様との親交が深まるとても和やかな時間を過ごすことができました。また、翌日には何名かのご入居者様から「普段、なかなかお会いしない方やご挨拶程度だった方も、今回ゆっくりお話出来てとても楽しかったわ。」「これからも時々このスタイルの食事があると嬉しいです。」というお声をいただきました。